

Alles neu macht der März

Als regelmäßigem Leser oder regelmäßiger Leserin ist Ihnen sicher bereits aufgefallen, dass an dieser Ausgabe etwas anders ist als bisher. Es handelt sich um die erste Ausgabe des „Aktuar Aktuell“ im neuen Design. Das Aussehen, das Sie bisher gewohnt waren, war von dem Gesamt-design der Deutschen Aktuarvereinigung e.V. (DAV) abgeleitet und bei seiner Entwicklung im Jahr 2011 topmodern. Allerdings dreht sich die Welt, insbesondere die des Designs und der Lesegewohnheiten, weiter. Aus diesem Grund führt die DAV im Jahr 2024 einen vollständigen Design-Relaunch durch – von internen Medien über unsere Website www.aktuar.de bis zu dem Magazin, das Sie in den Händen halten.



Das Magazin Aktuar Aktuell ist im bisherigen Design zum ersten Mal in der Dezemberausgabe 2011 erschienen. Für ein Magazin, das „Aktuell“ im Namen trägt, wird es Zeit für eine Erneuerung. Unserem Aufbau werden wir weitgehend treu bleiben, aber der äußere Anstrich verdient eine neue Schicht Farbe – ab sofort erscheint der „Aktuar Aktuell“ aus diesem Grund in neuem Glanz. Dabei wird es jedoch nicht bleiben, vielmehr führen die DAV, ihr Zweigverein IVS – Institut der Versicherungsmathematischen Sachverständigen für Altersversorgung e.V. – und die Deutsche Gesellschaft für Versicherungs- und Finanzmathematik e.V. (DGVFM) im Jahr 2024 einen vollständigen Design-Relaunch durch.

Eine konzeptionelle Veränderung wird es beim „Aktuar Aktuell“ jedoch geben: Der bisherige „DAV Kompass“, das monothematische, anlassbezogene Themenheft der DAV, wird künftig ebenfalls als Sonderausgabe in den „Aktuar Aktuell“ integriert. Konzeptionell ändert sich an der Ausgabe nichts, sie wird auch weiterhin anlassbezogenen Gastbeiträge und solche der DAV zu einem bestimmten Thema miteinander vereinen. Aber auch in den regulären Ausgaben soll es künftig Gastbeiträge geben. Ein Beispiel dafür finden Sie auf Seite 10-11 in Gestalt eines Gastbeitrags von Prof. Jochen Ruß vom ifa Institut Ulm zur Unsicherheit der zukünftigen Entwicklung der Lebenserwartung.

Digitalisierung

Auch der „Aktuar Aktuell“ soll mit der Zeit gehen. Im Zuge einer immer stärkeren Sensibilisierung für den Umwelt-

schutz erscheint ein gedrucktes Magazin immer weniger aktuell. Bereits seit dem Jahr 2012 erscheint der „Aktuar Aktuell“ auch als digitale Ausgabe. Zunächst wird weiterhin begleitend auch ein gedrucktes Magazin erscheinen, absehbar soll die gedruckte Produktion jedoch weitestgehend eingestellt werden. Sie können sich über unsere Website oder durch Scannen des QR-Codes bereits jetzt für den Digital-Verteiler registrieren.



Melden Sie sich jetzt für den Digitalverteiler des Aktuar Aktuell an!



Ausblick

Wir freuen uns, künftig noch stärker mit Ihnen in den Austausch zu treten!

2024 wird der Auftritt des Berufsverbands der Aktuarinnen und Aktuar auf eine neue Stufe gehoben und hält auf diese Weise mit der fachlichen und kommunikativen Progressivität von DAV, DGVFM und IVS Schritt. Über die stärkere Vernetzung durch Gastbeiträge neben den Interviews, ein modernes Design und aktuelle Versandoptionen möchten wir noch mehr in den Austausch kommen. Für einen direkten Austausch vor Ort besuchen Sie gerne auch die Jahrestagung DAV und DGVFM in Berlin, zu der wir ein Tagungs Sonderheft des Aktuar Aktuell zum Thema KI-Regulierung herausgeben werden!